



いざく



- い 一生けんめい学び、考える子
- ざ 最高にやさしく、思いやりのある子
- く 苦しさに負けない、たくましい子

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/>

児童数 187名 TEL099-296-2021

「心」と「心遣い」、「思い」と「思いやり」

校長 福元 賀博

今年の春季大運動会は、4年ぶりに昼食をはさんで午後までの開催、来校者入場制限なしで実施しましたところ、多数の保護者の皆様、来賓・地域の皆様においでいただき、盛大に実施することができました。春開催の大運動会は私も初めてのことで、練習期間も短く少し心配していましたが、好天の中、子どもたちは練習の成果を十分発揮し、一人一人が、また赤組・白組ともに全力を出し切り、皆が感動するすばらしい運動会となりました。PTAや地域の皆様にもたくさん御協力をいただき、誠にありがとうございました。改めて伊作っ子の実力・保護者・地域の皆さんの学校への関心の高さを実感することでした。

今後も、本校職員一丸となり、教育活動を進めてまいりますので、引き続き、御協力・御理解をお願いいたします。

さて、昼休み時間、校長室から多くの児童が校庭で元気に遊んでいる様子を見ています。ジャングルジムや鉄棒で遊ぶ児童、鬼ごっこをして遊ぶ児童、ドッジボールをして遊ぶ児童さまざまですが、上学年の児童がとったボールを下学年の児童に譲ったり、転んだ下学年の児童を上学年の児童がやさしく声をかけ、起こしてあげたりなど、うれしい・微笑ましい光景をよく目にします。「上学年が下学年に優しくする」は伊作小学校に引き継がれてきた良き伝統なんだろうとうれしく思っています。この良き伝統をぜひ引き継いでいけるよう私も指導を続けなければと感じております。

一方で、残念なことに級友や友達への言動で、相手を傷つけてしまったり、また、それがきっかけでトラブルに発展することがあります。

詩人・作曲家の宮澤章二の名言に次のような言葉があります。

「心」は誰にも見えないけれど「心遣い」は見える
「思い」は誰にも見えないけれど「思いやり」は見える

校庭の遊びの様子のように、周りの人に対する「心遣い」や「思いやり」の言動が、広がっていけば、相手を傷つけたり、トラブルに発展したりすることは少なくなっていくと考えます。各御家庭においても「心遣い」「思いやり」を話題に、お子さんと話し合っただけならありがたいです。

がんばった運動会！



本校の読書活動



6月12日(月)からの一週間は、校内読書週間でした。期間中は、1回4冊の本の貸し出しを行いました。読書委員会が昼休みに読書クイズを出し、全問正解者に読書券をプレゼントしました。子どもたちの読書意欲を高める活動に取り組んでいました。

また、13日(火)と14日(水)は、11名の保護者や職員による読み聞かせ活動が行われました。全学年、子どもたちは、真剣に聞いていました。読み聞かせに御協力くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

* 2学期にも校内読書週間が計画されています。子どもたちと一緒に読書活動を行いたいと思われる方がいらっしゃいましたら、学校まで連絡をお願いします。

第1回PTA資源回収



6月18日(日)に、第1回PTA資源回収を行いました。雑誌、新聞、ペットボトルや段ボールを中心に、多くの資源ごみを回収することができました。

天候が不安視される中、各自治会内を回って集めたり、資源ごみの分別・積み込みをしたりしました。伊作小PTA地区理事部資源回収班をはじめ、吹上中地区理事部の皆様、伊作校区の児童生徒、各自治会の皆様など、活動に御協力をいただいた皆様に感謝いたします。



校区探検

6月14日(水)に、2年生が校区探検に行きました。学校周辺の4店舗に行き、店内を見学しながら観察をしたり、営業時間や一日の来客数などたくさんの質問をしたりしていました。質問に答えていただいた各店舗の方々、また見守りボランティアとして付き添っていただいた保護者の皆様に感謝いたします。



南薩養護学校との交流

6月16日(金)5年生が南薩特別支援学校との交流を行いました。交流を深めました。3年ぶりに、対面で交流することができました。



職員研修より

5月22日(月)に、心肺蘇生法の訓練を行いました。今回は、日置南消防分遣所の3名の職員を講師に、心臓マッサージやAEDの使用方法について、実践を通して研修を深めました。



昼休みコンサート



5月23日(火)の昼休み、金管バンドのミニコンサートがありました。運動会前の予行練習を兼ね、「校歌」を演奏しました。子どもたちや職員、保護者の目の前で、しっかりと演奏することができました。

教育実習生とのお別れ



6月9日(金)に、本校卒業生である2名の実習生とのお別れのあいさつがありました。実習期間中、子どもたちや先生方とのふれあいの中から、多くのことを学んでいました。教員採用試験に向けて、がんばってください！

水泳学習スタート！



6月5日(月)に6年生がプール開きを行いました。それ以降、全学年で水泳学習がスタートしています。プールからは、毎時間、にぎやかな声が響いています。6月末に、各学年の水泳学習参観がありますので、ぜひお越しください。

水泳学習を行う上でも、「毎日の十分な睡眠時間の確保」「運な栄養摂取(特に朝食)」「毎朝、家庭での健康観察や検温朝ごはん」が大切です。子どもたちの健康管理に十分配慮されてください。

<主な行事予定>

7月

- 8日(土) 土曜授業
- 21日(木) 1学期終業式
- 26日(水) 地域PTA全体会



8月

- 1日(火) 出校日 緑陰読書
- 11日(金) リフレッシュウィーク(～17日)
- 12日(土) 伊作地区灯籠祭り
- 14日(月) 学校閉庁日(～16日)
- 20日(日) PTA奉仕作業(予備日27日)
- 21日(月) 出校日 緑陰読書, PTA三役会
- 23日(水) PTA理事会
- 28日(月) 伊作太鼓踊り(～29日)

※ 行事は、変更になる場合がありますので、各学年の週報や各種便り等でご確認ください。

お詫び

学校だより「いざく 5月号」で、次の三点を加除修正いたします。申し訳ありませんでした。

- ・「一年生を迎える会」の記事にある開催日は、4月26日(水)でした。
- ・「地震・津波による避難訓練」の記事にあるお知らせの中で、引渡訓練の日程は6月10日(土)でした。
- ・「令和5年度伊作小PTA活動のスタート」の記事の中で、令和4年度PTA副会長島田さんに、感謝状をお渡ししました(当日は都合により欠席)。

☆ 毎週金曜日は、働き方改革の一環として、午後5時に閉庁します。御了承ください。